



Ein Apfelbaum für die Schlechinger Trachtler beim Oberkrainer-Abend

Beitrag

Zum Bier- und Weinfest der Schlechinger Trachtler kamen die Bergsteigerdorf-Kollegen von Aschau mit einer großen Schar von Leuten. Bürgermeister Simon Frank brachte dabei auch als Geschenk einen Apfelbaum mit und sie gratulierten dem Trachtenverein "D´Gamsgebirgler" und der Gemeinde Schleching für das wunderschöne Gautrachtenfest in diesen Sommertagen. "Den Baum pflanzen wir natürlich miteinander" – so Trachtenvorstand Andreas Hell und Bürgermeister Josef Loferer. Alsdann füllte sich das Festzelt immer mehr, vor allem junge Leute aus dem Chiemgau und aus Tirol erfreuten sich an den Tanz- und Unterhaltungsstücken der Kapellen nach Oberkrainer Art. Auch Kaffee- und Gamsgebirgler-Bar füllten sich, so dass es wieder ein gelungener Abend war. Die nächsten und dann letzten Veranstaltungen sind am heutigen Freitag ab 18 Uhr das Gaudirndldrahn, am morgigen Samstag ist Volksmusikabend und am Sonntag ist dann das Gaupreisplatteln.

Weitere Informationen: www.gaufest.bayern

Fotos Hötzensperger – u.a. Bei der Apfelbaum-Übergabe von links Aschaus Bürgermeister Simon Frank, Trachtenvorstand Andreas Hell und Bürgermeister Josef Loferer von Schleching







BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO
SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Schleching